

世界にひろがるAMDAのネットワーク

ベトナム北部台風被害に対する支援活動

10月上旬、台風14号（レキマー）が、ベトナム社会主義共和国の北部地域を直撃し、同地域において「過去10年で最大規模」といわれる程の甚大な被害を出しました。

ベトナム洪水暴風対策中央委員会（Central Committee for Floods and Storms Control）の発表（10月12日付）によると、この台風とその後の洪水により、死者は82人、行方不明者は9人に上りました。AMDAが、保健医療サービス向上支援プロジェクトを、2004年3月から2006年12月まで実施した、北部山岳地帯に位置するホアビン省ダバック郡においても甚大な被害が発生しました。

AMDAはホアビン省より支援要請を受け、AMDA社会開発機構を通じて、1000ドルの義援金を同省人民委員会に寄付しました。



台風による土砂崩れにより家屋が埋没した現場



土砂崩れにより完全にふさがれた幹線道路



ホアビン省人民委員会副委員長（右から二人目）に義援金を贈呈する、大野純子AMDAベトナム事業統括（右から三人目）